

12月号

R5. 12. 22 学校だより
松山市立和気小学校

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！

<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

令和5年も残すところわずかとなりました。2学期には、様々な行事を実施することができました。特に、異学年間の交流「縦割り班活動」がとても充実したものとなりました。子どもたちは、毎日「明るく・たくましく・元気いっぱい」過ごすことができました。これも保護者、地域の皆様のおかげと感謝しております。

教職員一同、この1年をしっかりと振り返り、気を引き締めて新しい年を迎えたいと思います。

～人権を考える日（参観日）～

11月27日（月）、人権参観日が行われました。始めは、体育館で「人権集会」です。各学年の代表児童が人権標語を発表した後、よむよむママーの皆さんによる絵本「ライオンになるには」の読み聞かせがありました。「あいあいタイム」では、標語や絵本の感想について、近くに座っている友達と話し合った後、全校の前で自分の考えを発表しました。最後に、「友達はいいもんだ」を全校合唱しました。すてきな歌声が体育館に響き渡りました。

集会の後には、各教室で「人権」をテーマにした授業を行いました。どの学年も、多くの保護者の方に参観していただき様子を見て、保護者の方の関心の高さを改めて感じました。保護者の皆様、地域の皆様、ご多忙の中、ご来校いただきありがとうございます。人権について考える豊かな一日になりました。ご家庭でも、ぜひ「人権」を話題にして親子で話し合っていたいただきたいと思います。



持久走大会

12月7日（木）、持久走大会を実施しました。体育の授業や業間のパワーアップタイムで持久走の練習をしてきました。本番と同じコースを走る試走も頑張りました。運動場から久万川沿いの折り返しコースを1・2年生は850m、3・4年生は1300m、5・6年生は1600m走りました。

応援に来てくださった保護者の皆様、温かい応援をありがとうございました。

